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Bremen, 08.01.2020 

Antrag an den Beirat Blumenthal zur Sitzung am 20.01.2020 

Situation der Versorgung mit Plätzen in Einrichtungen der Altenpflege 

Der Beirat möge beschließen: 

Die Senatorin für Soziales …, vertreten durch die Bremische Wohn- und Betreuungsaufsicht 

(ehem. Heimaufsicht) wird aufgefordert zu folgender Sachlage Bericht zu erstatten. 

Im zweiten Halbjahr 2019 wurde publik, dass ein Aufnahmeverbot für Häuser der Altenpfle-

geeinrichtungen in Bremen verhängt worden war.  

Fragen: 

1. Galt, bzw. gilt diese Maßnahme für alle diese Einrichtungen in der Stadtgemeinde? 

2. Wenn nein, welche Häuser im Stadtteil Blumenthal waren bzw. sind betroffen?  

3. Was war / ist der Grund dieser Maßnahme?  

4. Ist der Grund inzwischen behoben und wenn ja - wie? 

5. Ist bekannt wie viele pflegebedürftige Personen abgewiesen worden sind? 

6. Hat es dadurch Probleme in der Versorgung dieser Personen gegeben? 

7. Gab / gibt es alternative Ausweichmöglichkeiten zur stationären Unterbringung? 

8. verlängerte sich durch die Maßnahme der Aufenthalt im Krankenhaus? 

9. Ist eine derartige Maßnahme für die Häuser bindend?  

 

 

Holger Jahn und die CDU Fraktion im Beirat Blumenthal 


